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2012年9月13日　ガltナ”公式訪問3クラブ合同例会（第2637回例会）

開会点鐘　　　◎宮古RC　中野勝安会長

ソング　　　　◎国歌斉唱

リーダー宮古RC

クラブ奉仕　坂下道子委員長

◎奉仕の理想斉唱

ゲスト紹介　　国際ロータリー第2520地区

ガバナー　小野寺則雄氏

幹事　中田勇司氏

第4分区ガバナー補佐　阪束将男氏

山田RC　　阿部幸栄会長　他11名

宮古束RC　斎藤泰純会長　他14名

宮古RC　　中野勝安会長　他19名

本日の行事　　◎2012－2013年度　RI第2520地区

小野寺則雄ガバナー公式訪問合同例会

出席報告　　熊谷力実会員　8月中の出席率62．9％

会員数 偬��瑛h��)�B�出席数 偬��越b�籠菅講 

29 ���20 田��C��2�48．3％ 

その他の報告事項

1．ガバナー　小野寺則雄

会員増強・R広報委員長　佐藤勝巳

◎「会員増強・R広報セミナー」開催のご案内

日　時　　平成24年10月6日仕）

11：15－16：10（10：30登録受付）

場　所　　ブランニュー北上

登録料　1クラブ　3，000円

〆　切　　9月24日旧）

お晩でございます。

本日は小野寺ガバナー

をお迎えして3クラブ

合同例会を行う事に、

心からお祝いと感謝を

申し上げます。先ほど

の会長・幹事会でのガ

バナーからのご指示

ば「会員増強とポリオ撲滅・米山になんとか参画してい

ただきたい」というものでした。本日は楽しく厳粛に行い

たいと思いますのでご協力をお願いいたします。

こんばんは、宮古束

RC会長の斎藤です。

先ほど会長・幹事会で

は、「会員増強も大事

であるが退会者が出な

いように」ということで

した。当会は退会者が

出ないよう例会を進め

たいと思っております。小野寺ガバナーを迎えて合同例

会ができることを感謝いたします。



皆さん、こんばんは。

お陰様で山田では例会

を第1・第3木曜日に

三五十さんで12時半か

ら開催しますので、機

会がございましたらお

寄りいただければと思

います。今後とも宮古

RC・宮古束RCさんにお世話になると思いますが、ご指導

の程をお願いいたします。

本日はガバナーの公

式訪問ということで、遠

いところからいらっしゃ

いました。午前は釜石を

訪問し、午後は宮古に訪

問していただきました。

今日はこのあと、わずか

ながらの祝宴を申し添え

て、ガバナーを歓迎したいと思います。ガバナーも80クラ

ブを訪問するということでお疲れのようですが、体に気を

つけていただきたいと思います。今日はお忙しいところあ

りがとうございます。

3クラブの合同例会
に公式訪問をさせて
いただいたことを嬉し

く思っております。本

日、会長・幹事会で懇
談させていただきまし
たが、私の感じたこと
をお話しさせていただ
きます。昨年の3月11

日に皆様方は大変な思いをされました。かけがえのない

会員の方や、そのご家族の方々、ご自宅や会社等を流出
されたことに対して、お見舞いを申し上げたいと思いま

す。地区として会員増強を申し上げましたが、一番は災

害から立ち上がる復興でございます。2520地区には81ク

ラブあり、そのうち28クラブが被害を受けています。そ
の28クラブが元の元気な状態に帰らない限り、2520地区

の発展はありえないと思っております。世界的にロータ

リーの会員が減少しております。地区におきましては、
7月1日時点で2200名でございます。残念ながら災害も

含めて、いろいろな要因で減少し続けて参りました。6

月30日までに2400名に増員して、次年度に引き継ぎたい

と考えています。

RIのご報告でございますが、RIの会長に日本から3人

目で、30年ぶりに2770地区埼玉の八潮RCの田中作次さ

んという方が就任しております。
RIの世界のテーマとして「奉仕を通じて平和を」を

掲げて世界に発信しております。「平和」ということを

実践するにあたり、今年度は世界の三つの都市で「世
界平和フォーラム」を開催いたします。一回目はベルリ
ンで、二回目はホノルル、三回目は広島で開催いたしま

す。広島に関しましては、日本の34の地区がRI会長を

バックアップするということになっており、2520地区も

全会員の負担金を支払っております。

1985年以来、RIが取り組んでおります「ポリオ撲滅」

でございますが、長年取り組んだ割にはまだ撲滅に至っ

ておりません。99％まできているが、あと1％のために資

金が必要だとRI会長は申しておりました。撲滅のために

皆様がたのご協力を、節にお願いを申し上げます。

国際奉仕では、被災のため2年ほど滞っておりました
が、長期の交換留学生と短期の交換留学生、GSEの交換

（4150地区のメキシコ）事業を行います。地区としての

目標は100ドルの寄付を掲げております。

日本の独自の事業として「米山記念奨学会」ですが、

日本の民間の奨学制度として最大の事業でございます。

昨年までは800名の留学生を支援しておりましたが、次

年度からは資金不足のため700名の事業になります。地

区としては1万円の寄付を掲げております。この事業に
ご理解をいただきたいと思います。

新世代の事業でございますが、宮古RCはインターアク

トとローターアクト両方あり、ローターアクトは地区の

中でも会員数が抜辞です。これからは青少年のリーダー
の育成を取り組まなければなりません。世界平和フォー

ラムにも新世代の方々にも参加していただきたいと思い

ます。

最後になりますが、2520地区の地区大会を二戸市にお

きまして、来年の4月20日・21日に、二戸ロータリーク

ラブ主幹で開催する準備を進めておりますので是非、
ご参加をお願いいたします。

今年度の来年の世界大会は6月23日から4日間ポルト

ガル・リスボンで行います。日本のロータリアンの方々

とリスボンでお会いしだいと伝えて欲しいと、RI田中会

長からメッセージでございます。

宮古RC・宮古束RC・山田RCの3クラブ共々、2520地

区がより良い年度でありますように願いを込めてご挨拶

をさせていただきます。今日はどうもありがとうござい

ました。
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